

かしこく
やさしく
たくましく

直方第三中学校 学校だより
文責 校長 坂田幸則

令和6年12月19日 第20号

2学期も残りわずかか

◇ 生徒会三役が決まりました。

11月29日（金）に生徒会選挙が行われ、以下のメンバーが新役員として選出されました。詳しい三役の役職や各専門委員会の正副委員長については、今後順次決まってくる予定です。

【2年生 三役】

2-1 生徒 2-4 生徒2名

以上3名から、生徒会長、副会長、書記長を決めます。

【1年生 三役】

1-4 生徒2名

以上2名から、1年生副会長、書記長を決めます。※12月24日の終業式後に発表します。

各専門委員会の委員長は、今後の話し合いで決まります。※1月8日の始業式後に発表します。

【1年執行委員】

1-1 生徒3名

1-3 生徒3名

以上6名から、各専門委員会の副委員長を決めます。※1月8日の始業式後に発表します。

◇ 2年生修学旅行 12月8日（日）～12月10日（火）

2年生が、「STEP UP」のスローガンの下、学ぶ時と楽しむ時のメリハリをつけ、仲間と団結することをテーマに、2泊3日の修学旅行に行ってきました。初日のみ、奈良公園で若干の雨に見舞われたものの、ほぼ晴天に恵まれた3日間でした。

ホテルの皆様の大変細やかなお気遣いもあり、生徒は食事をよく食べ、元気に過ごすことができました。

また、今回の修学旅行を通して2年生の団結力、真面目さを改めて知ることができました。いずれ彼らが3年生となり、文字通り三中のリーダーとなってくれることを期待しています。

○直轄地区総合体育大会 駅伝競走大会

男子：3位 女子：準優勝 4区区間賞：3年 生徒
（筑豊大会） 男子21位 女子15位

○男子卓球部 新人直轄大会

予選 植木中 直方一中に勝利して決勝トーナメントへ
直方二中、直方一中に勝って優勝！ 筑豊大会出場（12月14日 直方市体育館）

○男子卓球部 新人筑豊大会

二瀬中 猪位金中に勝利して準決勝へ
準決勝 穂波西中に負け、3位決定戦 田川東中に勝って3位
県大会出場（1月11日 福岡市民体育館）

○女子卓球部 新人直轄大会

オープン参加のため、1回戦敗退

○男子バスケットボール部 新人直轄大会

1回戦 ○対鞍手中 77-41 ●準決勝 対宮若東中 59-62 3位

○女子バスケットボール部 新人直轄大会

1回戦 ●対直方二中 30-47 1回戦敗退

○女子バレーボール部 新人直轄大会

（予選）直方第一中 宮若東中に勝って準決勝へ
準決勝 鞍手中に負け 3位

◇ 生徒の安全確保についてのお願い

保護者の皆様もご存じの通り、12月14日（土）の20時ごろ、北九州市のファーストフード店内において、中学生の男女が見ず知らずの男から殺傷されるという、大変痛ましい事件が起きました。同年代の中学生と関わっている校長として、被害者の保護者の心情を思うと、心が張り裂けそうな気持ちです。一刻も早く犯人が逮捕されることを願います。

さて、すでに一斉メールにてお知らせしておりますように、学校で以下のように指導しております。ご理解とご協力をお願いしたいと思います。

- ① 下校後は速やかに帰宅すること。できるだけ複数で帰宅すること。
- ② 帰宅後は不要不急の外出は避けること。
- ③ 外出する際も、子ども同士での外出は避け、保護者に同伴してもらうこと。